

Desde La Moneda confirmaron que el ministro de Salud Enrique Paris no estará presente en el reporte diario del Minsal debido a que presentó síntomas de Covid-19.

Las autoridades se encuentran a la espera de los resultados de los exámenes realizados a la máxima autoridad de salud para confirmar su posible contagio de Coronavirus.

Anuncio Patrocinado

El ministro en los últimos días realizó un viaje a Chiloé desde donde regresó con síntomas de posible contagio de Coronavirus.

y tú, ¿qué opinas?

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

